



# Tiraditos

## CONTRATO TRANSPARENTE

• Le comento que la empresa Opex, con operaciones en el sector energético, aseguró que cuenta con una Política de Cero Tolerancia ante los actos de corrupción en sus operaciones comerciales y en sus compromisos contractuales con subcontratistas, clientes y socios comerciales. Esto sale a decirlo, luego de que Petróleos Mexicanos (PEMEX) le otorgara un contrato llave en mano para intervenciones en pozos marinos por un monto de 29 mil 500 millones de pesos, mismo que fue cuestionado a través de información difundida. Ante tal hecho, la firma experta en perforación de pozos, aseguró que el contrato fue público y totalmente transparente, lo cual fue respaldado por la petrolera mexicana, por lo que, ante las afectaciones que pudiera sufrir la empresa y sus accionistas como resultado de la información difundida amagó con emprender acciones legales en contra de los responsables, toda vez que PEMEX también aseguró que todo se hizo en un marco de transparencia y legalidad.

## INTERVENDRÁ FGR EN CASO DE MENORES INTOXICADOS

• Luego de que en Chiapas, que gobierna **Rutilio Escandón**, no han podido dar una explicación convincente a los padres de decenas de menores que estudian en una secundaria de Bochil, quienes tuvieron que recibir atención médica de urgencia, incluso uno de ellos fue intubado,

por una presunta intoxicación, **Olaf Gómez Hernández**, titular de la Fiscalía General del Estado, adelantó que solicitará un tercer peritaje a la Fiscalía General de la República (FGR). De acuerdo con el fiscal chiapaneco, el objetivo es conocer el resultado de tres de los alumnos intoxicados presuntamente con cocaína, luego de que, los padres de estos, les realizarán los análisis en laboratorios privados. Gómez Hernández recordó que los estos tres estudiantes también fueron examinados por la Dirección de Servicios Periciales de la Fiscalía General del Estado (FGE), donde se descartó que fuera dicha sustancia la causa de su intoxicación.

## SEDENA EXPLICARÁ EL HACKEO

• El titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), el general **Luis Cresencio Sandoval**, sostendrá una reunión con los diputados integrantes de la Comisión de la Defensa Nacional el 18 de octubre para discutir el hackeo que la dependencia sufrió en días pasados. Cresencio Sandoval aceptó la reunión de trabajo con la condición de que sea a puerta cerrada y en las instalaciones de la Secretaría. Esto a pesar de que los legisladores buscaron que el encuentro fuera en la Cámara.